

Seit mehr als 40 Jahren stattet die Festhallen-Vermietung AG Frauenfeld (kurz FVF.AG) ihre Kunden mit Gross- und Kleinzelten sowie dem passenden Zubehör aus. 2011 übernimmt die nächste Generation – Zeit für ein Resümee und einen Einblick in die Branche.

■ Wie hat sich das Unternehmen in den letzten Jahren entwickelt?

Urs Keller Trotz einiger Schicksalsschläge wie Sturmund Schneeschäden haben wir den Umsatz deutlich gesteigert und viele neue Kunden gewonnen. Durch Investitionen in Millionenhöhe konnte unsere Angebotspalette erweitert, die Lagerkapazität ausgebaut und eine Planenwasch- und Trocknungsanlage errichtet werden. Als einer von wenigen Anbietern in Europa verfügen wir heute sowohl über Hallen mit bis zu 50 m Spannweite als auch über Kleinzelte mit festen Wänden.

■ Herr Keller, seit 2002 arbeiten Sie mit Ihrem Sohn Sandro zusammen, nun soll er die Leitung des Unternehmens von Ihnen übernehmen. Wie funktioniert die Zusammenarbeit zwischen Vater und Sohn?

Urs Keller Es gab eine klare Aufgabenteilung. Ich kümmerte mich um den technischen Bereich und Sandro ist seit dem Ausstieg der früheren Partnerfamilie für die kaufmännischen Angelegenheiten zuständig. Wir arbeiten gut und reibungslos zusammen, das mag sicher auch an unserer engen familiären Bindung liegen. Nach über 30 Jahren im Geschäft möchte ich es jetzt etwas ruhiger angehen und das Leben geniessen – es ist Zeit für die nächste Generation. Sandro Keller Wir haben von Anfang an gut zusammengearbeitet und ich konnte viel

von meinem Vater lernen. Ich werde die FVF.AG weiterentwickeln, neue Technologien einsetzen und langsam aber stetig wachsen. Das Schöne dabei ist, dass mein Vater mir bei Bedarf beratend zur Seite steht und seine früheren Stammkunden weiter betreut – dafür bin ich ihm sehr dankbar.

■ Welche Vorteile bieten Zelte als temporäre Bauten gegenüber Veranstaltungsräumen?

Sandro Keller Nicht immer sind Veranstaltungsräume dort vorhanden, wo sie benötigt werden. Mit Zelten können individuelle Raumbedürfnisse vielseitig gestaltet werden, sei es für einen Anlass mit 3 oder 4500 Personen, Auch unsere Branche hat sich in den letzten Jahren entwickelt. Dank fester Wände und Glaseinbauten sind die Zelte heute vielseitiger einsetzbar als zu Zeiten, in denen Zelte nur mit PVC-Vorhänge verfügbar waren. Bei unserem breiten Sortiment findet sich die passende Lösung für jeden Anlass.

■ In der Schweiz gibt es viele Zeltvermieter – was machen Sie anders?

Sandro Keller Wir sind ein traditionsreiches Unternehmen und verfügen über einen der modernsten Zeltbestände in der Schweiz. Unseren Kunden bieten wir Veranstaltungshallen, Partyzelte, Pagoden aber auch Rundbogenhallen und Doppelstockzelte in verschiedenen Ausführungen. Das Sortiment umfasst Spannweiten von 3 bis 50 Meter

und neben den üblichen PVC-Planen auch feste Wandelemente und Glaseinbauten. Zudem können wir unseren Kunden alle ergänzenden Infrastrukturleistungen anbieten. Das beginnt beim Messebau, führt weiter über Elektroinstallationen, Heizungen und WC's bis zum Mobiliar. Wir sind somit Komplettausstatter und bieten unseren Kunden alles aus einer Hand!

■ Wie wird sich die Branche in der Schweiz entwickeln?

Sandro Keller Nach der Durststrecke von 2002 bis 2006 als viele ausländische Anbieter auf den Schweizer Markt drängten, hat sich die Branche erholt. Wir als FVF.AG wollen unser Geschäft weiter ausbauen und haben uns als Generalunternehmer für Zelte, Messebau und Elektroinstallationen in einer Marktnische positioniert. Für die nächsten Jahre erwarte ich einen gleichbleibend starken oder leicht wachsenden Markt. der durch starken Preisdruck unter den Anbietern gekennzeichnet ist. Ich bin aber fest davon überzeugt, dass wir als FVF.AG uns behaupten werden.



Festhallen-Vermietung AG Juchstr. 21, 8500 Frauenfeld

Tel.: 052 725 02 44 Fax: 052 725 02 49 info@festhallen.ch

www.festhallen.ch





Referenzei

- · Eidgenösisches Schwingfest 2010
- · Openair Frauenfeld
- · Zürcher Theater Spektakel
- · Bühler AG Uzwil
- · Compass Group AG
- · div. Messeveranstalter









